

04/06/2016

Fiscalía Regional de Los Lagos organiza jornada sobre Derechos Humanos

"La Persecución Penal de Actos Constitutivos de Tortura" será el tema central de la Primera Jornada sobre Derechos Humanos que organiza la Fiscalía Regional de Los Lagos. La actividad tendrá lugar en Puerto Varas el próximo martes 14 de junio y en ella participarán expositores tanto de la Fiscalía Nacional, INDH y Policía de Investigaciones.



La vinculación del Ministerio Público con la temática de esta jornada fue explicada por el Fiscal Regional de Los Lagos, Marcos Emilfork Konow, quien señaló que "la Fiscalía es el primer baluarte del respeto de los derechos fundamentales de las personas dentro del proceso penal". El persecutor indicó que "todos los días la Fiscalía cumple este rol de vital importancia, no solamente a través del control de la actividad policial a nivel investigativo, sino que también a través de la toma de decisiones procesales y en el marco de vigencia de las garantías fundamentales, y además, por cierto, en investigaciones relacionadas con Derechos Humanos. Es por eso que este año quisimos relevar este tema, sensibilizar a fiscales y funcionarios sobre la importancia que tienen los Derechos Humanos para la Fiscalía y también aportar al desarrollo de los conocimientos de todos quienes integran la institución para el desarrollo de investigaciones en esta área".

De acuerdo a lo informado por la Fiscalía Regional, la actividad está abierta a todo público. "Precisamente por la importancia del tema y porque nos involucra a todos como sociedad, es que quisimos hacer una actividad académica abierta y en la cual puedan participar todas las personas que tengan interés", dijo el Fiscal Emilfork.

PROGRAMA

La Jornada de Derechos Humanos se llevará a cabo en el Hotel Bellavista de Puerto Varas el 14 de Junio. De acuerdo al programa dado a conocer, la recepción de participantes comienza a las 08.30 horas. La primera de las exposiciones estará a cargo del Instituto Nacional de Derechos Humanos (INDHI) y será sobre el tema "El delito de tortura: una mirada desde el Derecho Internacional. Compromisos del estado de Chile en materia de tortura y el rol de INDH".

Posteriormente, la Fiscalía de Chile presentará la ponencia "Nociones sobre el estado actual de la normativa interna y tipos penales utilizados para conductas constitutivas de tortura en el Código Penal. Nudos críticos en la persecución penal y criterios de actuación de la Fiscalía".

La tercera de las exposiciones contempladas en esta jornada será desarrollada por un representante de la Brigada de Derechos Humanos de la Policía de Investigaciones de Chile y trata sobre "Diligencias y nudos críticos en el desarrollo de investigaciones relativas a conductas constitutivas de tortura".

Quienes deseen asistir a esta jornada y acceder a los cupos abiertos para la comunidad, pueden contactar a los organizadores de la jornada al correo electrónico mcatalan@minpublico.cl.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369